
令和７年第４回 

 周防大島町教育委員会会議 議事録（要点筆記） 

 

１ 日 時 

  令和７年４月１日（火） 14時 39分～15時 00分 

２ 場 所 

  東和総合センター２階 研修室２ 

３ 出席委員 

  星野教育長、國行委員、柏谷委員、大沼委員、清木委員 

４ 事務局出席者 

  中原教育次長、中村総務課長、坂井学校教育課長，小泉社会教育課長、 

廣田総務班長 

５ 欠席者 

  な し 

６ 傍聴者 

  な し 

７ 調整者書記 

  廣田総務班長 

８ 議事録署名委員の決定 

  柏谷委員及び清木委員 

９ 議題及び議事の大要、質問または討論をした者の職及び要旨 

（1）報告第１号 令和７年度周防大島町教育委員会関係事業について 

説明者：総務課長、学校教育課長、社会教育課長 

質疑・意見等 

（委 員）語学留学の件で、添乗員に対する報酬が高いとと思うので早めに企

画仕様書を作成して、入札かけて少しでも安くする努力をしてほしい

という意見。 

（委 員）図書館費について、図書購入費が久賀図書館のみに計上されている

が久賀図書館が一括で購入されるのかという質疑。 

（事務局）久賀図書館に司書を配置しているため全ての図書購入費をここで一

括計上している旨説明。 

（委 員）教育委員会主催行事の事業について、参加費というか収入の面もあ

ると思うが、入ってきたものはどこにいっているのかという質疑。 

（事務局）それぞれの大会で団体や個人からエントリー費がありますが、教育

費の雑入に各大会ごと収入しており、この収入をもって歳出を賄うわ

けではなく、町全体の会計の中で賄っている旨説明。 

 

 



（委 員）学校教育課の ICT 運営支援センターと各中学校教育振興経費の金額

が大きいが具体的な事業内容を教えてほしいという質疑。 

（事務局）まず、ICT運営センターについては、教員の端末の中にアプリとして

ヘルプデスクを入れ、困ったときにアクセスして答えてもらったり、

電話での応答をしてもらっている。中学校の教育振興経費については、

今年度、教科書が新しく変わっているため教師用の指導書を購入する

旨説明。 

 

 

（教育長） 以上で、教育委員会会議を閉会します。 


